

Sanidad aprueba de golpe más de 100 millones para suministros y obras en las nueve provincias

D.A. / VALLADOLID

107 millones de euros pone sobre la mesa la Consejería de Sanidad para la compra de suministros, la mejora de los servicios y diversas obras en hospitales y centros de salud de Castilla y León. Unos fondos que se reparten entre los siete acuerdos aprobados este jueves en el Consejo de Gobierno, y entre los que destacan los 80,64 millones de euros para el suministro de endo-

prótesis vasculares coronarias, sistemas de monitorización continua de glucosa en líquido intersticial y de bolsas colectoras de orina con destino a los centros sanitarios dependientes de la Gerencia Regional de Salud. La segunda en cuantía es la inversión de 23,5 millones de euros para incrementar la superficie construida en las obras de ampliación del Complejo Asistencial de Salamanca con dos nuevas plantas, logrando así incrementar

la consultas y reforzar infraestructuras como el laboratorio.

Otros 3,4 millones de euros se movilizarán para la compra de suministros en las gerencias de asistencia sanitaria del Bierzo y de Atención Primaria de Valladolid Oeste, la climatización de varios bloques del Hospital de Burgos y la realización de 175 procesos quirúrgicos de traumatología del Hospital de Burgos. Y, por último, la Consejería de Sanidad procederá a au-

tomatizar el servicio de Farmacia en el Hospital Santa Bárbara con una inversión de más de 530.000 euros, según aprobó este jueves el Consejo de Gobierno. La construcción por parte de la Gerencia Regional de Salud del nuevo edificio dentro del hospital soriano va a suponer, entre otros aspectos, el traslado de la ubicación del Servicio de Farmacia del Hospital Universitario Santa Bárbara de Soria, según informa Ical.